

教育文化奨励賞

4 団体 文化の街づくりに貢献

市教育委員会は、「昭和六十二年度富士市教育文化奨励賞」を音楽の振興に貢献した石川さんら四氏一団体に贈りました。この賞は、本市の教育振興及び芸術文化の向上に尽くした市民などに贈るものです。表彰式は、五月三日、富士商工会議所で行われました。

音楽界に貢献



石川喬雄さん
(41歳 中野)

優れた書道家



鈴木堯風さん
(55歳 大渕)

陶芸の普及を



鈴木道雄さん
(53歳 鈴川)

地域文化に潤い



富士市フラワーデザイナー研究連盟
(会長 古郡博子さん)

昭和三十年、吉原市成人学校の茶道科講師となる。以来、婦人会などの茶、華道講師を歴任したほか、市内企業の社内教育と、後進の育成に幅広く活躍している。そのすぐれた指導性には定評がある。

富士まつり

不思議の国のアリス

六月七日 吉原市民会館



涌田知津子さん
(71歳 江尾)

茶華道一筋に

茶、華道を鈴木俊恵氏に師事し、教授資格を取得。

富士高等女学校を卒業後、上原羽月枝フラワーデザインスクールに所属する市内の教員、市文化財審議会委員を務めるなど市の芸術文化振興に貢献、寄与している。

気をつけよう 内職商法

「自宅ができるモニター販売員募集」の折り込み広告を見つけたAさん。どこかにいい内職はないかと考えていたところなので、業者に仕事の内容を電話で問い合わせてみました。

ところが業者は、「電話では教えられない。今から行って説明する」と言います。そして、「モニターをやるならば、まずあなたが使ってみて」と、羽毛ふとんの購入をしつこく勧めます。困ってしまったAさんは、いちおう契約書に印は押したものの、20万円近い金額にはどうも納得できません。また、ふとんの購入者もそう簡単にみつかりそうもありません。

業者に解約を申し出ても、応じてもらえなかったということです。

消費生活に関する苦情や相談は、生活安全課へ。内線2241

5月30日は消費者の日
悪徳商法による被害を防ぎましょう!

広報無線の臨時放送が分割放送に

広報無線放送は現在、お知らせを2回繰り返して放送しています。ところが、繁華街などでは音が重なりあって内容が理解できない地域もあります。

そこで、これを改善するため、市は6月から行方不明などの臨時放送に限り(火災を除く)297カ所の受信局を2分割して、それぞれ1回ずつ放送することになります。市民の皆様のご理解とご協力をお願いします。

暮らしのコ一ナ一

気をつけよう 内職商法

「自宅ができるモニター販売員募集」の折り込み広告を見つけたAさん。どこかにいい内職はないかと考えていたところなので、業者に仕事の内容を電話で問い合わせてみました。

ところが業者は、「電話では教えられない。今から行って説明する」と言います。そして、「モニターをやるならば、まずあなたが使ってみて」と、羽毛ふとんの購入をしつこく勧めます。困ってしまったAさんは、いちおう契約書に印は押したものの、20万円近い金額にはどうも納得できません。また、ふとんの購入者もそう簡単にみつかりそうもありません。

業者に解約を申し出ても、応じてもらえなかったということです。

消費生活に関する苦情や相談は、生活安全課へ。内線2241

5月30日は消費者の日
悪徳商法による被害を防ぎましょう!